



671
91
Lunes
2-1-1987 P 10540.

"La mano y la gallina" se repone en Santiago

Se vuelve a reponer la exitosa pieza teatral de Fernando Jousseau, "La mano y la gallina". Esta versión que en años anteriores obtuviera un sonado suceso de críticas y de

público, será puesta en escena nuevamente en Santiago.

Los actores principales que tendrán a su cargo la representación de esta obra, serán Jorge Alvarez,

Tennyson Ferrada y la revelación como actriz de Marisel Cornejo. Esta obra anteriormente fue presentada el año 74 con los actores María Elena Duvauchelle y Julio Jung. De acuerdo a informaciones del propio autor, el productor de la obra es Emilio Rojas, quien ya había producido otra de las obras teatrales de Jeusseau como "Alicia en el país de las zancadillas", que cumplió sus 300 representaciones.



Tennyson Ferrada será el actor que encarnará un personaje, en la obra "La mano y la gallina", próxima a estrenarse en nuestro medio.

AAB5759

"La Mano y la gallina" se repone en Santiago [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Mano y la gallina" se repone en Santiago [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)